

Fondo de Iniciativas Educacionales cierra su séptima versión con ejecución total de proyectos en San Antonio

Con la ejecución del ciento por ciento de los proyectos adjudicados, la Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI, junto a su socio fundador Codelco División El Teniente, finalizó la séptima versión del Fondo de Iniciativas Educacionales (FIE).

El programa permitió concretar 15 iniciativas impulsadas por siete escuelas y cuatro jardines infantiles de la comuna de San Antonio, abordando ámbitos clave para el

15

iniciativas impulsadas por 11 establecimientos se concretaron en 2025 en San Antonio.

desarrollo integral de niños y jóvenes.

Durante 2025, los proyectos se enfocaron en el fomento lector desde la primera infancia, la educación inclusiva, la convivencia escolar, el aprendi-

zaje del idioma inglés, la memoria local, la comunicación escolar, el cuidado del medio ambiente y el bienestar socioemocional, con una activa participación de comunidades educativas y familias.

Ítalo Bustamante, director ejecutivo de la Fundación de Desarrollo San Antonio Siglo XXI, comentó que "finalizar esta séptima versión con todos los proyectos ejecutados refleja el compromiso de las comunidades educativas y el sentido de

este fondo: apoyar iniciativas que nacen desde los propios establecimientos y que se traducen en experiencias significativas para niños, niñas y jóvenes del territorio", señaló.

Uno de los hitos fue la ejecución de tres proyectos en la Escuela Básica Leyda, orientados a fortalecer la lectura, la convivencia escolar y la educación ambiental, creando nuevos espacios educativos vinculados al juego y el cuidado del entorno. 



LA ESCUELA BÁSICA DE LEYDA CONCRETÓ TRES PROYECTOS.